



教育目標  
 明るく思いやりのある子(きよく)  
 進んで学ぶ子(かしこく)  
 健康でねばり強い子(たくましく)

### 3年生 社会科の授業で「みらい宜野座」を見学

去った11月19日(月)、社会科の授業で3年生が「みらい宜野座」を見学しました。今年、リニューアルオープンした「みらい宜野座」。9月に見学したスーパーマーケットとどのような違いがあるのか、商品の種類や陳列の仕方、接客の工夫等、お店の方にインタビューし、多くの発見があったようです。地元の農産物を取り扱っている様子を実際に見学することで、子ども達は、学びを深められたようです。保護者の皆さん、ぜひ、「みらい宜野座」へ足を運んだときは、子ども達にも実際に買い物をしていただけませんか。実際に自分で野菜を選んで、買い物することで、宜野座の特産品について考えることができると思います。ぜひ、よろしくをお願いします。



写真1 お店の方にごあいさつ



写真2 見学の様子①



写真3 見学の様子②



写真4 みんなでそろって

#### 児童の感想(お礼状より)

- 今日の見学でわかったことは、お客さんが品物を見やすいように品物を並べられていたり、農家さんが直接、値段を決めているので野菜が新鮮で安かったりすることです。いろいろなことがわかり、とても勉強になりました。今日は、本当にありがとうございました。これからもっと、「みらい宜野座」に買い物に行ったり、遊びに行ったりしたいです。  
(3年 こめすひなり)
- 「みらい宜野座」の皆さん、今日はおいしい中、私達のしつもんにご回答いただき、ありがとうございました。スーパーマーケットと比べてみると、スーパーには、外国や日本各地の品物が売られているのですが、「みらい宜野座」は、なるべく地元の宜野座村の野菜などの品物が売られているということがわかりました。このようなすばらしい見学をさせていただき、ありがとうございました。  
(3年 たからゆきな)
- 「みらい宜野座」の皆さん、今日はおいしい中、大変お世話になりました。今日、見学して、「わっ」とするような店の工夫があるとわかりました。また、試食コーナーやカートコーナーなど、便利に使えるような工夫もありました。ぼくは、次は買い物に来たいと思いました。どうも、ありがとうございました。  
(3年 おがわよしき)